



Bulletin infos n°3

Tous appelés à devenir pèlerins d'espérance ...

« Puisse l'espérance remplir le cœur de ceux qui liront cette lettre. » Tel est le souhait exprimé par le Pape François au début de la « bulle d'indiction » par laquelle il a annoncé officiellement le jeudi 9 mai 2024, jour de la fête de l'Ascension, la tenue en 2025 d'un « jubilé », appelé communément « année sainte ».

Cette tradition vieille de 700 ans se produit tous les 25 ans. Par la même, le Pape François met l'Eglise en marche en ouvrant ce nouveau jubilé par une invitation à la confiance et à la patience. Laissons-nous porter un regard d'espérance sur les personnes et sur le monde. Plus que jamais, « nous devons garder allumée la flamme de l'espérance qui nous est donnée, et tout faire pour que chacun retrouve la force et la certitude de regarder l'avenir avec un esprit ouvert, un cœur confiant et une intelligence clairvoyante. ». Soyons tous, à notre mesure, des pèlerins d'espérance...



Ecrire pour marquer l'Histoire ...

Le 20 décembre, tous les membres de la communauté se sont réunis afin de contribuer à l'ébauche de notre futur projet d'établissement. Cette démarche n'en est qu'à ses balbutiements mais ce dont nous sommes certains, c'est que chacun est venu comme il est, avec une fatigue importante en cette fin de période certes mais avec la motivation profonde de contribuer à ce projet qui verra son aboutissement fin 2025.

Chaque membre s'inscrit dans cette dynamique, quelle que soit sa fonction dans l'établissement.

Ce projet sera le reflet de notre volonté de toujours apporter le meilleur aux jeunes que nous accueillons en veillant à la présence de nos trois piliers qui fondent ce que nous sommes : « **Avec et pour les jeunes** », « **Ensemble et par association** » et « **Construire l'homme et dire Dieu** ».

Le Projet Educatif Lasallien se réfère aux valeurs évangéliques et aux intuitions pédagogiques et éducatives de saint Jean-Baptiste de La Salle, fondateur des Frères des écoles chrétiennes.

Il constitue la base du contrat d'éducation qui lie et guide les personnels de l'établissement, les familles et les élèves, dans la poursuite d'un objectif commun : le développement global du jeune dans ses dimensions intellectuelle, corporelle, affective, sociale, morale et spirituelle.

Nous sommes à l'aube d'un travail conséquent de réécriture du projet d'établissement mais au combien nécessaire pour définir ce que nous souhaitons porter ensemble pour les années à venir. De quoi écrire une nouvelle et belle page de notre Institution...



Avec et pour les jeunes



Ensemble et par association



Construire l'homme et dire Dieu

Les mini top chefs...

De la Toute Petite Section au CM1, les élèves ont pu participer à des ateliers en réalisant des pâtisseries, soit à l'école ou encore dans les cuisines du collège, aidés des élèves en CAP.

Ainsi, galettes et autres pâtisseries ont été réalisées, partagées et dégustées par nos petits gourmands qui ont savouré leurs réalisations.



Top sportifs, mais pas que ...

Le sport est plus que jamais au programme sur le temps scolaire avec la pratique entre autres de la natation, du volley, de la canne de combat, du crossfit... et du futsal sur le temps de la pause méridienne... Ainsi des ateliers du midi ont été remis en place : les élèves peuvent aussi s'adonner au chant durant l'atelier "chorale" ou alors s'essayer aux échecs. A la rentrée de février, les ateliers "bien-être/dessin" et "jeux de société" devraient également voir le jour...



Quoi de neuf avec l'APEL ?



Comme chaque année, l'APEL s'associera aux Foulées Valenciennoises. Les inscriptions se feront en interne à la rentrée... Soyons de nouveau l'établissement le plus actif lors de cet événement sportif !

We are so API...

Le jeudi 6 février, un cocktail d'informations a été proposé par notre société de restauration API aux familles de l'école. Des éléments concernant cette société ont été présentés. Un film a d'ailleurs été diffusé pour entreprendre les prestations spécifiques à l'école en action : des cuisines avec la conception des repas sur place au self ou au réfectoire, ... Après des échanges riches et constructifs, un temps convivial a été partagé avec la dégustation de jus de pommes local et d'une tarte aux pommes confectionnée sur place bien sûr !!!



Quoi de neuf avec Jésus ?

Parce que notre école est là au nom de l'Evangile, nous proposons de nombreux temps de rencontres durant lesquels les élèves provenant de 51 communes différentes prient, chantent, communient ensemble s'ils le souhaitent : messe dans notre chapelle, messe des familles... Le parcours de réconciliation a débuté en CE2 et les ateliers de préparation à la Première Communion débiteront dès le mardi 4 mars. A noter que nous vivrons également des temps forts avec l'entrée en Carême dès le jeudi 6 mars...

Avos agendas

- ☞ **Jeudi 27 février** : PHOTOS TPS-PS
- ☞ **Mardi 4 mars** : Mardi gras
- ☞ **Jeudi 6 mars** : début du Carême
- ☞ **Lundi 10 mars** : réunion APEL
- ☞ **Vendredi 14 mars** : messe dans la chapelle
- ☞ **Samedi 15 mars** : retraite de Première communion à l'école de 14 h à 17 h
- ☞ **Mardi 18 mars** : commission restauration
- ☞ **Mardi 21 mars** : repas solidaire
- ☞ **Jeudi 27 mars** : Mi-Carême / CARNAVAL
- ☞ **Vendredi 28 mars** : chemin de croix
- ☞ **Vendredi 4 avril** : spectacle musical à l'auditorium Saint Nicolas pour les élèves de la Moyenne Section au CM1 (sur invitation / 2 adultes par élève)